

La levée du blocus, une action en faveur de la paix



Nations Unies, 13 déc. (RHC).- L'ambassadrice de Cuba auprès de l'ONU, Ana Silvia Rodríguez, a signalé que la levée du blocus économique, commercial et financier que les Etats-Unis infligent à Cuba serait une action en faveur de la paix.

« Il n'y a pas de culture de paix lorsque Washington lance une nouvelle campagne de calomnies pour discréditer Cuba dans le cadre de sa politique d'hostilité croissante » a-t-elle indiqué.

L'ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies a d'autre part dénoncé les actions auxquelles se livrent des fonctionnaires de l'ambassade des Etats-Unis à Cuba. Ceux-ci guident et financent des mercenaires qui incitent à la violence, aux troubles de la paix et au manque de respect à l'égard des agents de l'ordre, signale Prensa Latina.

« Cuba observe avec préoccupation que la brèche profonde qui divise la société humaine en riches et pauvres et la disparité chaque fois plus grande entre le monde développé et le monde en voie de développement représentent une grande menace pour la prospérité, la paix, la sécurité et la stabilité du monde.

Il ne peut pas y avoir de paix sans le plein respect de la souveraineté des Etats, il ne peut pas y avoir de paix sans respect pour l'autodétermination des peuples et pour l'intégrité territoriale des Etats » a-t-elle

souligné.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209674-la-levee-du-blocus-une-action-en-faveur-de-la-paix>



Radio Habana Cuba